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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター紹介  　鴻田会長
◎新潟ロータリークラブ　　　会長　宇尾野　隆さん

他16名
◎群馬大学　　　　　教育学部教授　金澤　貴之さん
　　　　　社会福祉士　手話通訳士　二神　麗子さん
◎コールグロリア指導　　　　　　　大谷　知子さん
◎前橋国際奨学生　　　セカル　アユ　パラミタさん

ゴ　ギョウ　キクさん
ドー　ヴィエト　フンさん

  国際奨学生  　

  皆勤賞受賞者  　

【５年】猪熊政和会員　晃美様
【５年】藤野隆司会員　久美様
【15年】星崎功明会員　貴代子様
【40年】曽我孝之会員　芳江様
  会長の時間  　鴻田会長
あらためまして、皆さんこんばんは。
今日はお越しになって頂いたたくさ
んのお客様を歓迎したかのような良い
お天気です。
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2017. ４. ４（火）
第 3035 回　例会報告

例会日…火曜日（18：00）～アルバート邸

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…佐藤　美恵

また、宇尾野会長はじめ新潟ロータリークラブの皆
さん、ようこそ前橋ロータリークラブ観桜家族会にお
越しいただきました。少ない時間ですが皆さんに十分
楽しんでいただければ幸いです。
広瀬川沿い・利根川沿いの桜、いかがでしたでしょ
うか？前橋の桜も皆さんのお越しをお待ちしていたか
のように咲きはじめ、明日からはグリーンドーム前橋
で「全国さくらサミットin前橋」が開催されます。
昨年・今年とこの会場（アルバート邸）で、観桜例
会を開催させて頂きました。一昨年の開催は前橋の迎
賓館である臨江閣でしたがその臨江閣は現在改修中で、
当クラブ60周年の記念事業（現在63年）として寄贈
した臨江閣の門扉もほどなく完成しますので当クラブ
としては楽しみにしているところです。
さて、お世話になっている新潟クラブ様とは、昨年
の納涼会にお招き頂いてからずいぶん時間がたってし
まいました。その後のお話しも含めたくさんの方々と
再度懇親を深めたいと思っています。
多くの皆さんのご参加頂きますことを重ねて感謝さ
せて頂き、会長の時間とさせて頂きます。本日はあり
がとうございます。そしてよろしくお願い致します。
  新潟ＲＣ挨拶  　宇尾野隆会長

  副幹事報告  　
前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　作能会員
会　員　数：115名　

　{ 出席者　67名
欠席者　48名

本日出席率：59.82％、前々回訂正：80.17％

観桜家族例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  ニコニコBOX報告  　狩野会員
■新潟�ロータリークラブ…観桜家族

例会にお招き頂きありがとう
ございます。いつも心の温ま
るお持てなしに感謝致します。
新潟より一足早い前橋の桜の下、両クラブの親
睦を深めてまいりたいと思います。本日は、よ
ろしくお願い致します。

■鴻田�　　敦…宇尾野会長お久しぶりです。新潟ロー
タリークラブの皆様本日はご来訪ありがとうご
ざいます。ゆっくりお楽しみ下さい。

■高玉�　真光…結婚記念日に立派なお花を頂き有難う
ございます。二人とも何回目の記念日か分かり
ません。認知症の始まりでしょうか？

■星崎�　功明…皆勤賞、ありがとうございます。これ
も家内のお陰です。ありがとう。

■樋口�　正弘…このたび、長女が東京の企業に就職、
そして、次女が高校へ進学しました。改めて、
家族の絆を確認した、この春でございました。

■親睦�ロータリー家族委員会一同…本日は観桜家族会
に新潟ロータリークラブの皆様をはじめ、ご参
加ありがとうございます。

懇　親　会


